

Séisme en Haïti :

La Fondation de France reste mobilisée et appelle à la générosité des donateurs pour répondre aux situations d'urgence

Un séisme d'une magnitude de 7,2 a frappé Haïti le 14 août 2021, faisant près de 2 500 morts, 12 000 blessés, et laissant des milliers de personnes sans abri. La Fondation de France, déjà très impliquée sur le territoire haïtien depuis de nombreuses années (séisme de 2010 et ouragan Matthew en 2016), a lancé, au lendemain de la catastrophe, un premier appel aux dons.

Elle invite aujourd'hui les Français à poursuivre leur mobilisation afin de soutenir en priorité :

- **la reconstruction durable des bâtiments collectifs, en particulier les écoles, et les dispensaires de santé ;**
- **la relance économique, en donnant des moyens de production aux artisans et agriculteurs pour accélérer la reconstruction du pays et garantir la sécurité alimentaire.**

« Les Français ont entendu notre appel lancé au lendemain du séisme et je les remercie pour leur générosité ! Mais la situation reste dramatique et la population sinistrée a besoin de nous. La Fondation de France, forte de sa connaissance du territoire et des acteurs locaux, peut répondre rapidement aux besoins, avec ses partenaires déjà très actifs sur le terrain » souligne Axelle Davezac, directrice générale de la Fondation de France.

Pour soutenir cette action, il est possible de faire un don :

- **Par chèque bancaire libellé à l'ordre de :**
Fondation de France – Solidarité Haïti
60509 Chantilly Cedex
- **En ligne :** <https://dons.fondationdefrance.org/solidarite-haiti>